## Impressionen aus Obersulm

## Spatenstich Ganztagesbetreuung Postwiese



Bürgermeister Tilman Schmidt, Ida, Gero, Lena und Hanna bergüßen zum Spatenstich am 11. September 2014.



Interessierte und Beteiligte informieren sich über die Zahlen und Fakten des Neubaus.



Kinderhausleiterin Eschbach-Braun, Elternbeirätin Erhardt, Hochbauamtsleiter Tresp, Hauptamtsleiter Dicht, Arcihtekt Ruppert, Bürgermeister Schmidt, Herr Fiebiger und Herr Denner der Rohbaufirma Stauch schwingen mit den Kindern den Spaten.



Der erste Baggerbiss für das 2,5 Millionen-Hochbauprojekt durch den Schultes...



Architekt Ruppert, Bauzeichnerin Jaroszewski und Erich Tresp vom Bauamt montieren den Roten Punkt.

